



並木中等story

令和3年9月2日号

幸せをいくつ数えられますか？

この8月にWebで交流した和尚さんから伺った話です。内容は“幸せに気付かない人が多い”というものでした。家族がいる。食べ物がある。話す友達がいる。学校で学べる。帰る家がある。ゆっくり寝ることができる。仕事がある。これらのことは幸せなことなのです。戦闘に巻き込まれている人や病気で苦しんでいる人、災害に遭われた人のことを考えると分かります。しかし、当たり前になってしまうとそのありがたさを忘れてしまう人が多いのです。家族が病気になる。食糧が消える。友達がいなくなる。学校に行けなくなる。家がなくなる。このようなことに初めて大切なものに気付く人も多いと聞きます。



和尚さんが話してくれました。「あなたの幸せを数えてください。」の問いにたくさん数えられた人は幸せな人です。少ししか数えられない人は、幸せでない人ではなくて、幸せに気付いていない人だそうです。時間を見つけて、自らの幸せを数えてみてください。実はどんな状況でも幸せはいろいろなところにあるのですよ。最後に一言“幸せは自分の心が決める”

《学校公開受付を9月13日10時開始！》

10月16日（土）に予定しています学校公開の申し込み受付を9月13日（月）10時より行います。対象は小学校4～6年の児童又はその保護者1名です。詳しくは本校のホームページをご覧ください。

コロナウィルスの感染拡大の影響で予定が変わることがありますので、予めご理解をお願いいたします。